

**UCCLE**

## Un individu a lancé une grenade d'airsoft sur l'ambassade d'Israël

Les faits sont survenus ce vendredi matin et une enquête a aussitôt été ouverte.

Un individu a lancé une grenade d'airsoft sur l'ambassade israélienne à Uccle vendredi matin, a indiqué le parquet de Bruxelles. Une enquête a été ouverte. « Ce vendredi matin vers

05h30, un inconnu aurait lancé une grenade d'airsoft en direction de l'ambassade d'Israël à Uccle », a expliqué le parquet. « La police s'est rendue sur place et a informé le procureur de garde. Le laboratoire de police technique et scientifique est descendu sur les lieux, ainsi que le Service d'enlèvement et de des-

truction d'engins explosifs (Sedee). L'enquête est en cours et, dans l'intérêt de celle-ci, le parquet ne commentera pas davantage cette affaire. »

Le bourgmestre d'Uccle, Boris Dilliès, s'est rendu sur place ce matin. « Tout cela s'est passé extrêmement rapidement. La situation est prise très au



L'ambassade se trouve avenue de l'Observatoire à Uccle. © L.L.

sérieux. Au niveau de la sécurité, cette dernière est bien présente et est très intense autour de tous les sites impliquant Israël mais également la communauté juive. » ■

**BELGA**